



# 学校だより 園里っ子

須坂市立豊丘小学校  
令和3年8月27日  
文責：中沢 裕子  
TEL026-245-0491  
※HPでもご覧いただけます

## 2学期はオンラインでスタート

30日間という長い夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。各ご家庭のおかれましては、休み中の健康チェックカード記入へのご協力、ありがとうございました。

今年の夏休みは、オリンピック開催の影響で今までになく長い休みとなりました。また、3年生以上の児童にとってはタブレットを活用した学習が加わり、eライブラリーで1学期の復習をしたり、写真を加工して日記を作成したり、分からないところをデジタル教科書で調べたり…と、新たな学び方を体験した休みでもありました。

お盆を過ぎた頃からコロナ感染警戒レベルが急上昇したため、2学期の始業式は全校が集まることを避け、Zoomを使ってオンラインで行いました。1年、3年、5年の代表児童がPC画面から2学期の目標をしっかりと発表してくれました。

コロナ感染警戒レベルが全県で5にまで上がり、デルタ株の感染力への強さに更なる警戒が必要となってきています。これからの行事にも影響が出てきますが、その時々の最善を模索しながら、子どもたちの日常をできる限り大切に、感染予防に努めた学校運営を行っていきたいと思います。

### 当面のコロナ感染予防対策について

本校は児童数が少ないため3密を避けられる環境にありますが、基本的な対策に加えて感染警戒レベル5における感染予防対策として以下のような対応を行いますのでご承知おきください。

1. 音楽クラブの練習は、飛沫が飛びやすく感染リスクが高い活動となりますので、レベル3以下になるまで当面中止とします。
2. PTA 作業は野外作業のみとし、室内作業となる雨天時は中止とします。また、児童の参加は取りやめとします。
3. 6年生のセイジ・オザワ音楽祭は中止となりました。また、3、4年生の給食センター見学は延期とします。
4. 6年生の修学旅行は、出発地と目的地の感染警戒レベルを総合的に判断し、実施の可否を決定します。また感染レベルの高い地域を避け、行き先を一部変更しての実施とします（28日に説明させていただきます）。
5. 校庭運動会は、感染対策を十分にとって実施しますが、来賓の皆様のご招待は行いません。また、参観範囲を同居の家族のみとします。
6. 音楽の時間は不織布マスクを使用して歌唱練習を行います（飛沫吸収率が非常に少ないため）。布マスクを使用している児童には、学校から不織布マスクを配布します（命を守る1ヶ月の期間の9月20日まで）。

○不明な点やご心配な点がございましたら、何なりとお知らせください。